
Съезд «Союза семей России» 
 

Опыт Тюменской области был представлен на I Съезде  
«Союза семей России»   

  

 Первый съезд Общероссийской общественной организации по поддержке 
семьи «Союз семей России» состоялся накануне в Москве. Его идейный 
вдохновитель - заместитель Секретаря ОП РФ и руководитель Общероссийской 
общественной организации по поддержке семьи «Союз семей России» Владислав 
Гриб. Съезд организован в сотрудничестве с  комиссией ОП РФ по демографии, 
защите семьи, детей и традиционных семейных ценностей.  Участие в заседании 
приняли замсекретаря ОП РФ Владислав Гриб, член комитета Госдумы по 
физкультуре и спорту Владислав Третьяк, зампред комитета Совфеда по 
конституционному законодательству и госстроительству Любовь Глебова, 
уполномоченный при президенте РФ по правам ребенка Мария Львова-Белова, глава 
Всероссийского движения «Матери России» Валентина Петренко.  

 

 «Мы в начале пути. Много инициатив, которые мы обязательно рассмотрим, и 
при этом считаем важным уделять внимание региональным отделениям. 
Ежегодно в рамках своей работы мы будем готовить доклад о семейной 
политике», - подчеркнул на Съезде председатель Союза семей России Владислав 
Гриб.  Это в полной мере соответствует главной задаче - развитию и сохранению 



российской семьи, в том числе - путем социально-экономической поддержки, 
обеспечения правовых гарантий и развития инфраструктуры для поддержки 
многодетных семей, неполных семей, молодых семей. 

 Тюменскую область на съезде 
представляла член Общественной палаты 
Тюменской области, руководитель 
Общественной организации многодетных 
успешных мам «Юнона» и член президиума  
Тюменского отделения «Союза семей 
России» Ольга Кийко. «Будем честными: 
многодетная мама сегодня -  нежеланный 
кандидат для работодателя. Часто 
бывает так, что женщина, успешно 
прошедшая все этапы собеседования, 
получает отказ в трудоустройства сразу 
после того, как работодатель узнает о 
количестве детей в её семье. Такая 
дискриминация есть!», - делится опытом  
своей организации Ольга Кийко. Выходом 
может стать предпринимательство. Ольга 
Кийко поделилась с коллегами из «Союза 
семей России» опытом Тюменской области, 
где совместно с центром «Мой бизнес» 
реализуются проекты поддержки 
многодетных мам, у которых есть желание 
отказаться от найма и уйти в бизнес. 

«Быть многодетной бизнес-мамой — это интересно, но страшно и непонятно. 
Такое положение дел показал опрос, который мы проводили среди наших участниц. 
Совместный проект с центром «Мой бизнес» - все эти «страшно и непонятно» 
должен снять. И уже снимает. У нас много примеров многодетных мам, которые 
встали на бизнес-стезю и уверенно по ней идут», - поделилась Ольга Кийко.  
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